

Association SNALIS
Assemblée générale pour l'année 2019
Rapport d'orientation

L'année 2020 étant déjà largement commencée et le contexte sanitaire faisant, ces orientations sont celle de l'année 2021.

Nous continuerons le support aux ateliers de don d'ordinateur à la maison de quartier de la Chesnaie et pousserons d'autres maisons de quartier ou structures à en organiser aussi : MQ Méan-Penhoët, Les Pieds dans le PAF ou le Lycée Expérimental.

Nous réorganiserons le réseau de ressource en ordinateur et en pièces détachées et périphériques afin que les différents protagonistes puissent en bénéficier pleinement (CARENE, ville et différentes sociétés) de façon la plus autonome possible.

Nous serons toujours un support aux structures pour d'éventuels développements d'activités qui utilisent de l'informatique et des outils numériques : le conservatoire, l'école des beaux arts, le lycée Aristide Briand...

Nous continuerons nos collaborations avec les associations comme le Projet Neuf, les Pieds dans le PAF, les Amis de May...

Suite à notre rapprochement avec le fablab Bluelab nous mettrons en place un nouveau projet autour d'ateliers pour les amateurs techniques : « création d'ordinateur sur base Raspberry Pi », « création de serveur NAS, pour avoir son nuage personnel », et d'autres sur demande.

Le but est d'aider sur les points suivants :

- Avoir une économie maximum d'énergie dans l'usage des outils numériques.
- Être le plus possible autonome vis à vis des GAFAM et les réseaux sociaux sur les questions de sécurité des données personnelles et leurs exploitations.
- Construire un réseau nazairien de ressources techniques et sociales sur cette autonomie numérique.